
                                                                      

 

     
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СОЮЗ РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ 

ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ МБОУ «СРЕДНЯЯ 

ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ПОСЕЛКА МАРИЕЦ» ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 

СОЮЗА РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ  
(ППО СОШ П. МАРИЕЦ ОБЩЕРОССИЙСКОГО ПРОФСОЮЗА ОБРАЗОВАНИЯ) 

КОМИТЕТ 

_________________________ПОСТАНОВЛЕНИЕ_____________________

___ 

       «13 » января  2025 г.          п. Мариец                                    № 1 

Присутствовали на заседании: 5 членов профкома школы 

Отсутствующих нет 

Приглашенных нет 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Публичный отчет председателя профкома за 2024 год. 

2. Об утверждении плана работы на 2025 год. 

 

СЛУШАЛИ: председателя ППО, которая рассказала о работе ППО 

за 2024 год, о проведенных мероприятиях, выполненных задачах, 

существующих проблемах и достигнутых результатах. 

За отчетный период было проведено 3 профсоюзных собрания и 7 

заседаний актива профсоюзного комитета школы, на которых  

обсуждались вопросы, охватывающие все направления 

профсоюзной деятельности (распределение денежных средств, 

контроль за соблюдением коллективного договора, социально-

экономические вопросы, информационная работа, охрана труда, 

оздоровление работников, культурно-массовая работа и т. д.). В 

течение года денежных средств для ППО поступило в количестве 

20700 рублей и все они были использованы на нужды членов 

профсоюза: подарки  юбилярам - 12050 р., проведение мероприятий 

- 1255р.97коп,  новогодние подарки для детей работников 

профсоюзной организации - 7200 р., приобретение канцтоваров - 275 

р. Все денежные средства успешно освоены. С итогами публичного 

отчета можно ознакомиться на сайте организации. 

ВЫСТУПИЛИ: Исмагилов И.И., Романова Р.А., Егошина Э. И., 

Шафиуллина Г.Ш. с  отчетами о выполненной комиссиями работе. В 

своих выступлениях члены профкома школы сделали подробный 

анализ проведенной работы, озвучили существующие проблемы и 

предложили пути их решения в будущем. 

 



СЛУШАЛИ: председателя ППО Набиеву И. М., которая 

ознакомила  с  работой ППО на 2024 год 

         ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию председателя ППО принять к сведению. 

Работу профсоюзного комитета школы в 2024 году признать 

удовлетворительной. 

2. Утвердить план работы ППО на 2025 год.  

Проголосовали: «за» - 5 человек 

                               «против» - 0 

                               «воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

 

Председатель первичной  

Профсоюзной организации___________ (Набиева И.М.) 

 

 

 
 


